

Erstmals Schweizermeister

Von Gion Nutegn Stgier

Die Teilnehmerzahlen beim AufLAGeschiessen Gewehr 10 Meter steigen von Jahr zu Jahr, ebenso steigen die Resultate und damit die Spannung im Kampf um die Podestplätze. Das zeigte sich wieder an den Nationalen Wettkämpfen 2020 in Bern. Für den Bündner Schiesssportverband waren die Titelkämpfe ein grosser Erfolg. Alessandro Rota, (Vicosoprano) holte im AufLAGeschiessen Gewehr 10 Meter Senioren seinen ersten Schweizermeister Titel. Der 55-jährige Schütze gewann die Meisterschaft mit dem Resultat von 313,1 Punkten, vor Herbert Blatter, (Ried-Brig) welcher auf 310,8 Punkte kam. Treffsicher zeigte sich auch Marco Cramer, (Zuoz). Er beendete den Wettkampf mit Rang drei, mit dem gleichen Ergebnis wie der um zwei Jahre älteren Walliser Schütze. Die dreifache Schweizermeisterin Yvonne Margreth, (Castrisch) verpasste ein Podestplatz und die Titelverteidigung als Vierte um nur 0,3 Punkte.



Gold und Bronze: für die beiden Schützen aus Südbünden Alessandro Rota (links) und Marco Cramer.